

Erzählcafé zu Besuch im Georg-Scholz-Kunstforum

Text und Fotos: Helga Bauer



Am 22. Februar war das Waldkircher „Erzählcafé“ zu Gast in den neuen Räumen des Kunstforums im Bürgerhaus in der Schlettstadtallee 9. Neugierig und voller Interesse lauschten die Seniorinnen und ein Senior der Begrüßung und den einführenden Worten von Brüni Zinger, die Vorstandsmitglied im Georg-Scholz-Verein ist. Nach einer kurzen Vorstellung des Künstlers Dietrich Schön ging es an den Rundgang, bei dem besonders die filigranen Skulpturen Aufsehen erregten.

Bei Kaffee und Kuchen tauschte man sich anschließend aus, und es wurde viel geplaudert.

Im zweiten Teil der Veranstaltung erzählte Helga Bauer, ebenfalls im Vorstand des Vereins, wie sie nach dem Ausscheiden aus dem Berufsleben zum Malen und Schreiben



gekommen ist. Dazu hatte sie ihre Kataloge, Originalillustrationen, aber auch einige Kindergeschichten und ein aktuelles Gedichtbändchen mitgebracht, aus dem sie ein wenig vorlas. Nach zwei gemütlichen Stunden nahm man gut gelaunt Abschied voneinander. Es hatte allen viel Spaß bereitet, und nun waren die neuen Nachbarn im Bürgerhaus keine Unbekannten mehr.